

Année 1993

- 8 mai Pose d'une plaque commémorative à la mairie de Culoz (Ain) où Henry Dunant acquit la nationalité française, en avril 1859.
- avril Culoz, pour rappeler qu'Henry Dunant avait acquis la nationalité française le 26 avril 1859 à Culoz, la Société a organisé des manifestations commémoratives dans cette ville et a dévoilé une plaque commémorative sur la façade de la mairie le 8 mai 1993, en étroite collaboration avec la Mairie de Culoz. Le volume *Un Français de cœur, Henry Dunant, citoyen de Culoz*, est sorti de presse à cette occasion, avec des documents rarissimes décrivant le cadre dans lequel Henry Dunant évoluait peu avant la bataille de Solferino, et retraçant ses liens avec la France. Ce livre est actuellement réédité, avec d'importants ajouts.
- 21 avril En étroite collaboration avec MM. Artur Bärtsch et Grégoire Müller, la Société a organisé une visite des lieux historiques de Saint-Gall, accompagnée par la pose d'une plaque commémorative à Saint-Gall le 21 avril 1993. Un livre a été édité à cette occasion, *Georg Baumberger et "die Ostschweiz" ont propulsé Henry Dunant vers le premier prix Nobel de la Paix*. L'organiste titulaire de la St. Laurenzenkirche, M. Rudolf Lutz, a interprété une improvisation sur la vie d'Henry Dunant.